

Relevante conversatorio abordó causas y reflexiones sobre la crisis ética en Chile

Con el fin de reflexionar en torno a los desafíos en materia ética en nuestro país, la dirección de Formación e Identidad de Santo Tomás Iquique, organizó un conversatorio denominado “Chile frente a la Crisis Ética”, este jueves 28 de noviembre en el hotel NH Pacífico. Que contó con alrededor de 100 asistentes, entre directivos, docentes y estudiantes de la Institución de Educación Superior, durante la jornada de la mañana.

Instancia que contó con la presencia del rector de la sede regional, Roberto Varas Ventura y con las intervenciones del académico Fernando Arancibia Collao, Doctor en Filosofía de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Francisca Ibarra Infante, directora de



Formación General de Santo Tomás, abogada y especialista en familia, antropología y ética de la PUC, y de Eugenio Yáñez Rojas, Doctor en Filosofía por la Universidad de Osnabrück, con amplia experiencia en Antropología, Ética y Filosofía Política. Los panelistas abordaron la percepción de la población

en Chile en torno a un alza en la corrupción, tanto en el ámbito público como privado, y analizaron si ésta es una crisis reciente o una situación que ha estado presente en las últimas décadas, y que hoy se percibe con más claridad y en diferentes ámbitos públicos y privados.

Frente a esta dinámica la directora de Formación General de Santo Tomás, Francisca Ibarra comentó que “una actividad como la que vivimos hoy está completamente alineada con nuestro objetivo, que es enfocarnos en la formación personal de los estudiantes. El discutir en torno al tema de la ética

● La actividad contó con la ponencia de tres importantes académicos nacionales del área de las ciencias jurídicas y sociales, logrando una amplia convocatoria.

es un gran paso en formación para la reflexión y la escucha. Y si bien los frutos de estas acciones son a mediano plazo, el apertura estas instancias es valioso”.

Por su parte el rector de la sede Iquique, Roberto Varas, mencionó “consideramos fundamental que las instituciones de educación superior no solo deben enfocarse en brindar conocimiento y formación, sino también poner en perspectiva temas que van a aportar en la formación integral de nuestras y nuestros futuros profesionales, como en esta jornada lo fue la ética, un tema que está latente en la actualidad de nuestro país”, manifestó. Mientras que para el Académico Eugenio Yáñez, “ésta me parece una excelente iniciativa, pues estas instancias académicas son las que responden a la esencia y naturaleza de las instituciones

de educación superior, ya que tiene un rol social muy importante y pone en el tapete de la conversación este tema de la crisis ética en Chile. Agregando que, “estas instancias llaman a que las y los estudiantes reflexionen sobre su propia realidad y que les inspire a buscar ser protagonistas de los cambios que requiere el país”.

Al finalizar el conversatorio, los participantes pudieron debatir en torno a las temáticas abordadas, dejando de manifiesto tanto docentes como estudiantes, su interés por dialogar sobre dichas materias.

Estas actividades de Santo Tomás Iquique tienen como objetivo brindar a la comunidad docente y estudiantil, espacios de encuentro y reflexión en torno a temáticas contingentes y de interés regional y nacional.